

# Acta de la reunión de la Red de Tecnologías LiDAR e de Información Xeoespacial (TLIX)

## Datos de Convocatoria

**Fecha:** 20/10/2014

**Ubicación:** Skype

**Comienzo:** 19:10

**Duración:** 50 min

## Convocados/asistentes:

- Representantes de grupos
  - ✓ Francisco F. Rivera (GAC-USC, ff.rivera@usc.es)
  - ✓ Margarita Amor (GAC-UDC, margamor@udc.es)
  - ✓ Miguel R. Luaces (LBD-USC, luaces@udc.es)
  - ✓ Alberto Varela (VideaLab/CartoLab-UDC, alberto.varela@udc.es)
  - ✓ David Miranda (TB-USC, david.miranda@usc.es)
  - ✓ Miguel Cordero (SIT-USC, miguel.cordero@usc.es)
  - ✓ Rafael Crecente (TB-USC, rcrecente@gmail.com)

## Antecedentes

Primera reunión de la red tras su concesión.

## Objetivos de la reunión

- *Justificación de gastos de la primera anualidad (2014).*
- *Informe técnico de la primera anualidad.*
- *Primeras acciones.*

## ACTA

- La concesión de la red se ha publicado en el DOG del 17 de Octubre de 2014. El número de expediente es R2014/049:  
[http://www.xunta.es/dog/Publicados/2014/20141017/AnuncioG0164-101014-0001\\_gl.html](http://www.xunta.es/dog/Publicados/2014/20141017/AnuncioG0164-101014-0001_gl.html)  
En ella figura como solicitante Javier Díaz Bruguera (IP de grupo GAC-USC) y como responsable Francisco Fernández Rivera.
- Se deben justificar los gastos de la primera anualidad antes del 16/11. Los grupos deben buscar posibles gastos imputables durante el año 2014 para la justificación. Se sugiere buscar gastos de otras partidas que no necesiten justificación (proyectos y convenios con empresas, remanentes, etc.). El total a justificar es 48.000 euros.

Posteriormente a la reunión, en la OIT de la USC han informado de que no tenemos porqué ajustar los gastos imputados a la distribución en conceptos indicada en la solicitud de la red.

- Fran mandará un correo a los socios de la red solicitando la información del punto anterior y dando una semana para recopilar respuestas. Así mismo en ese correo se solicitarán ideas para primeros gastos de la red: contratos, subcontratación para la elaboración de la web de la red, invitados, etc.
- Con fecha límite el 28/11 se debe elaborar el informe técnico de la primera anualidad, para el que no existe formato determinado. Fran indagará sobre cómo debe realizarse y elaborará un primer borrador que comunicará a los grupos.

Posteriormente a la reunión, de la OIT de la USC han informado de que el informe debe incluir el grado de cumplimiento de los cinco indicadores de la solicitud, que en nuestro caso son: incrementar el número de estudiantes de doctorado, nuevos contratos pre y posdoctorales en convocatorias competitivas, número de publicaciones en revistas indexadas, nuevas patentes, y acciones de transferencia y difusión.

- Debemos determinar una comisión gestora con un miembro por cada socio. La propuesta es: Miguel Cordero, Miguel Luaces, Alberto Varela, David Miranda, Margarita Amor y Francisco F. Rivera. Si tenéis alguna sugerencia de cambio en algún grupo hacedlo saber a Fran. Esta comisión se reunirá periódicamente, sugiero cada par de meses una vez.
- Debemos establecer responsables de los 4 objetivos técnicos. La propuesta es: 1 (almacenamiento y filtrado de datos): Miguel Luaces. 2 (visualización): Alberto. 3 (aplicaciones): David o como alternativa Miguel Cordero. 4 (procesamiento eficiente): Marga. Si hay sugerencias de cambio en algún grupo hacedlo saber a Fran.
- La primera labor a realizar será el diseño de la página web. Debemos decidir qué se usa de la previa web Retexete (el link no me funciona).
- La segunda labor a realizar es buscar temas para proyectos fin de grado y fin de máster que impliquen al menos a dos socios de la red.
- Marga solicita que se contrate a David con fondos de la red. Fran lo considera apropiado. Con todo solicitará propuestas de gastos por parte de los grupos para ser discutidas en una próxima reunión.
- Rafa indicó la posibilidad de establecer colaboración con grupos de Ecuador, y concretamente con la red RIGTIG (<http://gis.uazuay.edu.ec/rigtig/>) y el proyecto ECUIDTI (<http://laborate.usc.es/ecuidti/>). Fran solicitará posicionamiento de los socios al respecto.

-Esta parte del acta es mejor que la complete Rafa directamente y nos envíe a todos la nueva versión-